

Presse Nationale

> Politique



Visite du Premier Ministre à Ourahio, Guibéroua et Gagnoa : L'émouvant témoignage des fils du Gôh à AGC

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly était, les 30 juin et 1er juillet, en visite dans la région du Gôh. Pendant son séjour, plusieurs fils de cette région ont fait des témoignages sur l'humanisme du Premier Ministre. « Vous êtes un homme de parole parce que lorsque vous le dites, vous le faites. », a exprimé le député Abel Djohoré. A ses parents, il dira : « L'homme que nous recevons est un homme de valeur, qui a la confiance du Président Alassane Ouattara. Vous avez la confiance du Président de la République, le peuple Bété vous fait confiance, le peuple Bété se met avec vous ».



Région du Gôh / Le Premier Ministre Gon COULIBALY à l'étape de Ourahio : « Le message de paix du Président OUATTARA a été entendu »

A Ourahio, une des étapes de sa visite dans le Gôh, du 30 juin au 1er juillet 2018, le Premier Ministre, Amadou Gon COULIBALY, a annoncé que le message de paix du Président Alassane OUATTARA a été entendu : « Tout le monde est là, tout notre pays, dans toutes ses sensibilités, est là, et on n'est pas n'importe où, nous sommes tous rassemblés ici à Ourahio. C'est un message extrêmement important que nous avons envoyé à l'ensemble de la nation pour dire que le message de paix, le message de cohésion et de fraternité que le Président de la République a lancé depuis 2011 a pris et porte ses fruits. Oui, il porte ses fruits, oui, il porte ses fruits ici en Côte d'Ivoire ».



Le Premier Ministre inaugure le siège du conseil régional du Gôh

Lors de sa visite de travail de deux jours, du 30 au 31 juin dans le département de Gagnoa, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a procédé à l'inauguration d'une bâtisse de 2 étages, nouveau siège flambant neuf du Conseil régional du Gôh.

> Economie



Opportunités d'affaires : Le ministre Souleymane Diarrassouba "vend" la Côte d'Ivoire aux Américains

Le ministre du Commerce, de l'Artisanat et de la Promotion des PME, ministre par intérim de l'Industrie et des Mines, Souleymane Diarrassouba, a participé, hier 02 juillet 2018, au Dialogue d'affaires entre les États-Unis et la Côte d'Ivoire. Il a présenté les opportunités d'affaires en Côte d'Ivoire aux Américains, notamment les infrastructures socioéconomiques, les infrastructures industrielles, les mines, l'agro-industrie et les autres industries manufacturières et les a exhortés à investir davantage dans le pays.



La BOAD signe avec la Côte d'Ivoire trois accords de prêt de 55 milliards de FCFA

La Banque Ouest Africaine de Développement (BOAD), représentée par son président, Christian Adovelande, et l'Etat ivoirien, à travers le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné ont signé, hier, à Abidjan, trois accords de prêt d'un montant global de 55 milliards FCFA. Et ce en vue de financer 3 opérations dans les domaines de l'eau potable, de l'assainissement et de l'agriculture.



Célébration du 35ème anniversaire des relations diplomatiques entre la Chine et la Côte d'Ivoire, SEM. Adama Dosso (Ambassadeur de la Côte d'Ivoire) : "La Chine est désormais le premier partenaire commercial de la Côte d'Ivoire"

A l'occasion de la célébration du 35ème anniversaire des relations diplomatiques entre la Chine et la Côte d'Ivoire, le 29 juin 2018, à Beijing en Chine, l'ambassadeur de la Côte d'Ivoire en Chine, SEM. Adama Dosso a déclaré : « La part des entreprises chinoises dans l'investissement privé en Côte d'Ivoire a atteint déjà les

200 milliards de francs CFA, soit environ 357 millions de dollars américains. La Chine est désormais le premier partenaire commercial de la Côte d'Ivoire et premier pourvoyeur d'investissements directs à mon pays ».



Six barrages sur le Bandama

L'Agence américaine pour le commerce et le développement en Côte d'Ivoire va construire six barrages sur le fleuve Bandama. Le projet sera exécuté par la société américaine Knight Piésold and Co. Pour les études de faisabilité, l'Agence américaine va dégager la somme de 1 million de Dollars, environ 550 millions de FCFA. Cela rentre dans le cadre de la réalisation d'un projet hydroélectrique de 27,7 Mw dans le département de Gagnoa.



Digitalisation des Paiements en Côte d'Ivoire : Un accord signé entre le gouvernement et Visa

En marge de la visite en Côte d'Ivoire de la délégation du Conseil consultatif présidentiel des Etats-Unis sur la façon de faire des Affaires en Afrique, le groupe Visa et le gouvernement de Côte d'Ivoire ont conclu un accord de partenariat, le 02 juillet 2018 à Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan. Il s'agira pour la compagnie Visa de déployer, entre autres, sa solution mobile pour les producteurs de cacao, de café et de noix de cajou. L'impact escompté par ce déploiement est de permettre aux agriculteurs d'effectuer et accepter les paiements digitaux sur leurs appareils mobiles tout en réussissant à transférer les fonds directement d'un compte à un autre. Elle proposera aussi au gouvernement plusieurs solutions prépayées qui devraient permettre d'effectuer des paiements digitalisés de salaires, de bourses d'études et de frais de déplacement.

> Société



Riviera Palmeraie : La « Rue ministre » à nouveau praticable

Dans le cadre d'un vaste programme de réhabilitation des voies secondaires dans le District autonome d'Abidjan, le gouvernement ivoirien a engagé la réhabilitation de la mythique « Rue ministre » de la Riviera Palmeraie, longtemps impraticable, les pluies diluviennes du 18 au 19 juin aggravant la situation. Désormais praticable, le bitumage sera la seconde phase des travaux.



Epreuves écrites du Bac 2018 : La ministre Kandia satisfaite du déroulement

Lors de sa traditionnelle visite des centres d'exams, ce 02 juin 2018, à Abidjan, début des épreuves écrites du Baccalauréat 2018, la ministre chargée de l'Education nationale, Kandia Kamara a constaté avec satisfaction le bon déroulement des examens. « Les épreuves se déroulent très bien à ma grande satisfaction. Il n'y a pas de cas de désagrément à déplorer », a-t-elle déclaré. Près de 242476 candidats répartis dans 415 centres à travers le pays affrontent ces épreuves.



Centre national de la recherche agronomique : Les syndicats s'opposent à l'expropriation du patrimoine foncier

Au cours d'une conférence de presse, le 29 juin 2018, à Abidjan, le porte-parole du collectif des syndicats du Centre National de la Recherche Agronomique (CNRA), Dr Edmond Koffi a dénoncé le bradage et l'expropriation du patrimoine foncier de ce centre. « Des individus au plus haut sommet de l'Etat veulent utiliser des parcelles pour des promotions. Qu'ils sachent que ce Centre a toujours été le chef de file de la recherche agronomique. Malheureusement, ses sites ne sont pas sécurisés. Qu'ils avancent tous les arguments sauf celui de l'urbanisation. Cet argument ne tient pas. Il faut laisser les domaines du CNRA tels qu'ils sont et les protéger sans exclusion » a-t-il déclaré.



Une nouvelle campagne pour l'éradication du paludisme en Afrique

Une campagne dénommée "Zéro Palu ! Je m'engage" soutenue par les dirigeants africains a été lancée dimanche dernier lors de la réunion d'AIDS Watch Africa à l'occasion du 31e Sommet de l'Union Africaine en Mauritanie. Co-dirigé par la Commission de l'UA en partenariat avec RBM ce mouvement social vise à remettre sur la bonne voie les efforts ayant contribué à réduire de 60 % les cas, à sauver environ sept millions de vies et à atteindre l'objectif consistant à éliminer le paludisme en Afrique d'ici 2030.



MACA Plusieurs étudiants libérés, hier

Les étudiants qui étaient détenus à la Maison d'Arrêt et de Correction d'Abidjan (MACA), depuis les mouvements de protestation du lundi 28 mai 2018, sont libres depuis le lundi 2 juillet 2018. L'information reçue de sources proches des étudiants a été confirmée par des sources judiciaires.



Communication mobile : Du nouveau dans l'espace CEDEAO

Rendant compte du Conseil des ministres, le 27 juin 2018 à Yamoussoukro, le porte-parole du gouvernement, Bruno Nabagné Koné, a annoncé la mise en œuvre de l'itinérance sur les réseaux de communication mobile dans l'espace CEDEAO. Selon Bruno Nabagné Koné, la mise en œuvre de ce règlement permettra aux usagers de service de communication en déplacement dans l'espace communautaire d'utiliser leurs numéros d'origine et de bénéficier des services dans les zones visitées sans discrimination tarifaire.



Centre de transfert d'ordures à Anguédédou : Le ministère de l'environnement rassure les populations

La directrice de cabinet adjointe du ministère de la Salubrité, de l'Environnement et du Développement Durable, Kaba Nasséré a échangé hier, avec la presse. Selon la collaboratrice de la ministre Anne Désirée Ouloto, le centre de transfert d'ordures à Anguédédou n'est pas un Akouédo bis. « Il ne s'agit pas d'un Akouédo bis. C'est une installation intermédiaire entre la collecte et le transport de déchets. Il ne faut pas que les populations s'inquiètent », a-t-elle rassuré.



Environnement /Construction d'un centre de transfert : Anne OULOTO annonce le redémarrage des travaux à Anguédédou

Selon une note du ministère de la Salubrité, de l'Environnement et du Développement durable, l'Etat décide de la poursuite des travaux de construction du centre de transfert d'Anguédédou à Yopougon.

A l'International

> Politique



Des « irrégularités » dans la révision des listes électorales, selon un avocat

428 233 nouveaux électeurs ont été récemment enregistrés en Côte d'Ivoire. Des opérations « entachées d'irrégularités », a dénoncé lundi à Abidjan, le représentant de plusieurs candidats indépendants et de l'opposition, Me Claver N'Dry, lors d'une conférence de presse. Me Claver N'Dry y voit une menace pour les scrutins à venir. Dans plusieurs villes, « des personnes se sont fait recenser hors de leur lieu de vote pour être inscrites sur des listes en dehors de leur zone territoriale de vote », a-t-il accusé.

> Economie



Un projet américain pour le recyclage de déchets de cacao

Une importante délégation composée d'une cinquantaine d'hommes d'affaires et d'officiels américains est à Abidjan depuis lundi 2 juillet, et ce pour trois jours afin de renforcer les relations économiques et commerciales entre les deux pays. Plusieurs accords économiques ont été signés lundi. Entre 2012 et 2017, les échanges commerciaux entre la Côte d'Ivoire et les Etats-Unis ont augmenté de 55 % pour atteindre 1,5 milliard d'euros, chiffre que les autorités ivoiriennes souhaitent voir passer à 2,5 milliards d'euros d'ici 2025.

Vu sur le Net

> Société



Le quartier Abattoir de Port Bouët démolit, les habitants s'attaquent à la mairie et scandent « pouvoir ingrat »

Le quartier précaire « Abattoir » de Abidjan-Port Bouët a été démolit, le 2 juillet 2018, par les bulldozers de la mairie. En réaction, les habitants ont assiégé la mairie et vandalisé certains bureaux. Le quartier « Abattoir », réputé pour être un bastion du Rassemblement Des Républicains (RDR, au pouvoir, ndlr), dénonce, par cette action de destruction, une « ingratitude du pouvoir ». Ils scandaient « pouvoir ingrat ».



Limite d'âge des véhicules : Une grève dans les transports évitée

Une grève d'importateurs de véhicules d'occasion étendue au secteur des transports a été évitée de justesse en fin de semaine dernière. Les transporteurs ont joué un rôle médian qui a désamorcé la bombe. Un collectif d'acteurs de filière des véhicules d'occasion accuse le ministère de Transports d'opérer un « passage en force » pour l'application du décret interdisant l'importation d'engins roulants d'un certain âge.

Agence de Presse



Des brigades déployées à Abidjan à la recherche des véhicules non dédouanés (officier)

La directrice de la Communication et de la Qualité des Douanes ivoiriennes, le lieutenant-colonel Anne-Marie Kouamé, a indiqué le 2 juillet 2018, que des éléments des douanes ont été déployés à Abidjan afin de traquer les véhicules non dédouanés.



Un partenariat de premier plan établi entre la Côte d'Ivoire et les Etats-Unis (Ministre)

Lors de la signature de projets d'accords entre des entreprises américaines et ivoiriennes, le 2 juillet à Abidjan, le ministre de la Communication, de l'Economie numérique et de la Poste, Bruno Nabagné Koné, a salué « le partenariat de premier plan » établi entre la Côte d'Ivoire et les Etats-Unis. Pour le ministre Bruno Koné, cette cérémonie de signature témoigne du retour de la Côte d'Ivoire sur la scène. « A voir ces trois signatures, le premier sens qui s'en dégage, c'est le retour de la Côte d'Ivoire. Il s'agit d'un partenariat de premier plan avec la première puissance économique mondiale », a-t-il apprécié.



Les échanges commerciaux entre la Côte d'Ivoire et les USA estimés à plus de 900 milliards FCFA en 2017

Les échanges commerciaux entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis sont estimés à plus de 900 milliards FCFA en 2017, a révélé le 2 juillet 2018 à Abidjan, le ministre du Commerce, de l'Artisanat et de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Souleymane Diarrassouba. Et de souligner que « lorsqu'on regarde les statistiques desdits échanges entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis, ce sont des chiffres qui ont évolué de 55% de 2012 à 2017 ». Souleymane Diarrassouba s'exprimait lors d'une cérémonie de signature de trois conventions entre le gouvernement ivoirien et une délégation d'hommes d'affaires américains conduite par le sous-secrétaire américain au commerce Gilbert Kaplan.



Plus 11 milliards de l'UE pour développer la filière manioc et les maraîchers

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Coulibaly Sangafowa, a procédé, le 2 juillet 2018, dans le village de Lolobo (10 km de Yamoussoukro) au lancement du projet d'appui au développement de la filière manioc et des maraîchers en Côte d'Ivoire (PRO2M). D'un coût de 11,5 milliards de F CFA, le projet, financé par l'Union européenne (UE), vise à professionnaliser ces filières et à renforcer la sécurité alimentaire. Le PRO2M va durer jusqu'à 2021 et se déroulera sur 21 régions du pays.



Des enseignants disponibles pour la prise en charge des élèves avec handicaps

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a rassuré, le 2 juillet 2018, sur la disponibilité d'enseignants pour la prise en charge des enfants vivant avec un handicap, invitant les parents à les scolariser. Selon la ministre Camara qui a visité le centre d'examen du baccalauréat du collège moderne du Plateau où composent 59 candidats avec un handicap (malvoyants, sourds...), « la Côte d'Ivoire s'est engagée pour l'école pour tous avec une loi votée en 2015 qui fait obligation à tous les parents de scolariser leurs enfants même ceux vivant avec un handicap ».



La tutelle restitue une évaluation des établissements privés d'enseignement supérieur

La ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Bakayoko-Ly Ramata, a tenu un point presse, le 2 juillet 2018, à son cabinet pour le lancement de l'évaluation des établissements d'enseignement privés du supérieur. Selon Ly Ramata Bakayoko, la vision du Président Alassane Ouattara est de « développer un système d'enseignement supérieur et de recherche performant et compétitif en vue d'en faire un levier de l'émergence ».



L'avenir des médias ivoiriens passe par la professionnalisation, selon une étude de l'UNESCO

L'avenir de la presse ivoirienne passe par la professionnalisation, selon une étude diagnostique de l'Unesco sur le secteur des médias en Côte d'Ivoire, rendue publique, le 2 juillet 2018, lors d'une cérémonie en présence du ministre de la Communication, de l'Economie numérique et de la Poste, Bruno Koné.



Le recrutement des contractuels dans l'Administration publique sera désormais encadré

Le recrutement des contractuels dans la Fonction publique sera désormais encadré, selon les résolutions de l'atelier de validation de l'avant-projet de loi portant statut général de la Fonction publique tenu, le 30 juin, à Yamoussoukro. Ainsi, désormais, les conditions d'emploi des contractuels à la Fonction publique doivent

être mieux définies et encadrées pour éviter les situations de flou antérieures constatées dans le recrutement.



Le directeur de la Construction exige un retour à l'application des textes

Le directeur de la Construction et de la maintenance à Abidjan, Yao N'Goran, représentant le ministre de tutelle, a souhaité, le 2 juillet 2018, lors de la conférence des directeurs et chefs de services que les textes en matière de lotissement soient appliqués. Intervenant sur la gestion du foncier et de la problématique du foncier à Daloa, le directeur de la construction a précisé que les textes existent et que c'est l'administration qui peut orienter le développement de nos villes et non le contraire.



La Gendarmerie invite les populations à une collaboration efficace

A l'occasion de la clôture de la première édition des Journées portes ouvertes (JPO) de la Gendarmerie nationale, le 30 juin à Abidjan, le commandant supérieur de la Gendarmerie nationale, Nicolas Kouakou, a invité les populations à faire preuve de confiance à l'endroit de ce corps d'élite, pour une collaboration efficace. « Sans confiance, il n'y a pas de collaboration efficace. Nous avons constaté ce petit fossé entre vous et nous. Il nous fallait donc y remédier », a-t-il déclaré.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.official

gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.